

短歌・俳句・川柳

千厩川柳同好会 題「美味しい・腕」
 量よりも美味しさ競う今の米 増水
 美味しそう取り過ぎ残すバイキング 昭子
 誉め上手その気にさせて腕上げる つむぎ
 腕じゃないセンスが物言う床屋さん 福男

兼題「稲刈り」「秋刀魚」「当季雑詠」
 フルネーム確かめあつて敬老会 万年青
 稲刈られ畦の小草に陽をもちう 雪
 呼ぶ声に答えぬ主人稲を刈る 爽
 生き生きと口をとがらす秋刀魚かな この美
 大根時き万々歳の発芽かな 林 子
 稲刈やまず手刈りで隅を刈る 一 誠
 積乱雲翼旋回迫る街 かおる子
 鏡見てまだいけるぞと敬老日 景 香
 まぎれこみ厨賑わす虫の夜 川 古
 稲刈るや汗ふき笑う小屋時 清 香
 稲刈りて夕日大きく落ちにけり 和 喜
 秋の蝶野辺の草花舞い移る 春 雪
 時速八百キロ地上十キロ秋の空 一 古
 大春と花器にとざり女郎花 京 古

8月号作品追加
 量の功うまい話の裏を読む 菜々
 親を越す成長わかる腕ずもう 清風
 きゅうりもみやつぱりさばのなまり節 洪柿

三島俳句会 兼題「初紅葉」「鱸」「当季雑詠」
 鱸焼きおろしたつぶり夕餉待ち 妙 女
 桃の汁肘まで伝う至福かな 一 好
 老一人無病息災鱸食う 弘 明

遠き日の大麦飯に焦げ鱸
 コスモスの風の形に傾けり
 廃校の桜記念樹初紅葉

よし子
 真水

千厩短歌会
 里人のささげしものか丘の上の乙女の墓にゆるる秋草
 この人もあの人もあるアルバムに名前浮かばぬなつかしき顔
 坂道を車で行けば平らかなおいし観音悲しきいわれ
 柴栗の美のころがれる道にきて一粒ひろいその木を仰ぐ
 慰霊碑の深く彫られし刻字には青青と吾はりつきてあり
 黄金の稲田四角に整列すおいし観音見おろす先に
 柴栗の小さき穂は笑み初めて装ほはんとする山の静けさ

雅彦
 操子
 清子
 ヤシ子
 史
 喜恵
 知男

せんまや 市民センター

発行：千厩市民センター
 発行日：令和元年10月25日
 電話：52-2309 FAX：53-2565
 皆さんからの情報をお待ちしています

木六地区が4年連続優勝 ～千厩地区民運動会～



千厩地区体育協会主催の第63回千厩地区民運動会を9月22日、千厩多目的グラウンドで行いました。
 くもり空のもと、小学生から70歳以上の方までエントリーできるプログラムに参加した約500人は、自地区の優勝を目指して汗を流し、競技を楽しみました。
 成績は、木六地区が4年連続優勝し、以下のとおりでした。
 また、陣地内での子どもたちの応援は、運動会を盛り上げました。

～運動会成績～

(優勝)	木六地区	(4位)	1-3区	(7位)	北ノ沢地区	(10位)	1-1区
(準優勝)	中沢地区	(5位)	駒場地区	(8位)	1-2区	(11位)	神子ノ沢地区
(3位)	2-2区	(6位)	2-3区	(9位)	小田梅田地区		

資源回収に協力願います。古新聞 雑誌 ダンボール アルミ缶 など。回収場所は千厩市民センター東側向かって右側にあります。※缶はつぶさないでお持ちください。

～けいさつからのお知らせ～

《狩猟事故の防止について》
 県内では11月1日～来年3月31日までの間、狩猟が解禁となりますが、例年、暴発などの事故が発生しています。被害は、狩猟関係者だけではなく、他の方にも及ぶ場合があります。



取扱注意 **ルール厳守**
 猟銃の取り扱いや狩猟時間、場所などのルールに万全の注意を払いましょう!
 ○ お問い合わせ先 千厩警察署 51-0110

後期・元気セミナー参加者募集

かわいい 『リボンポーチ』を作ろう!

期日 別途おしらせします
 時間 10:00～11:30
 材料費 500円(材料はすべて準備します)
 対象 興味のある方
 持ち物 裁縫道具
 講師 キルトの会「厩」の皆さん
 定員 先着15名程度
 会場 千厩市民センター 調理室

お申込み・お問い合わせ
 千厩市民センター ☎ 52-2309
 お申込締切 11月21日(木)

～館山から～ 「台風19号災害とまちづくり」

記録的な大雨をもたらした台風19号では、84人が亡くなり(共同通信の23日集計)東日本の広い範囲に甚大な被害が出た。被害に遭われた方々のことを思うと気の毒でならない。
 千厩地域では、約130ミリの降雨となったが大きな被害が少なかったのは、たまたまと考えるしかない。今回、一関市は台風の接近に伴い災害対策本部を設置し、水害を想定したタイムラインにそった対応を行ったようだ。市民に対しては防災無線のスピーカーやFMアスモ、緊急メール等を活用して避難準備など「早め早めの情報伝達」を行った。消防や警察は河川などの警戒パトロールを、行政区長、民生児童委員、自治会長などは支援の必要な高齢者等を巡回した。
 当地区では避難勧告や避難指示に伴い千厩市民センターと農村勤労福祉センターに避難所が設置され、当センターには45人が避難した。センター職員も避難所運営にあたり、避難した方々と共に台風が過ぎ去るのを待った。
 大雨特別警報が発表される状況下では、「命を守る行動」が必要だ。市から避難勧告が頻繁に行われたことが、住民の避難行動につながったと思う。
 行政の最も大きな使命は、災害などから住民の命を守る「災害対応」と民主主義の根幹をなす「選挙事務」だ。どちらも失敗は許されないが、住民の理解と協力、そして行動が重要だ。
 安心して暮らすことのできるまちづくりを進めるためには、行政からの呼びかけに終わることなく、住民がこれを理解し積極的に応えていくことが大切だ。
 今回は、地域の方々の避難行動から、そのことが機能したのではないかと思った。
 千厩市民センター所長 金野富雄
 ※このコラムは、随時掲載します。

「千厩図書館まつり」でコーラス

12月1日(日)に開催される「千厩図書館まつり」に、「館山音楽校」が出演します。みなさん観に来てください。

～囲碁教室からのお知らせ～

11月16日(土)に予定している「囲碁教室」は講師の都合により、11月9日(土)に変更して行います。